

Mahasiswa Sistem Informasi UNIPMA Ikuti Bug Bounty Pusdatin Kemendikbudristek

Selasa, 21 Mei 2024, 10:51 WIB, Oleh: Administrator

Dikutip pada laman amanbersama.kemdikbud.go.id, dijelaskan bahwa Bug Bounty merupakan program yang diselenggarakan oleh institusi atau lembaga sebagai pemilik sistem atau aplikasi untuk memberikan reward (hadiah) bagi ethical hacker (peretas etis) apabila berhasil menemukan dan melaporkan bug atau kerentanan sistem atau aplikasi tersebut. Program Bug Bounty 2024 merupakan tahun ketiga yang diselenggarakan oleh Pusdatin Kemendikbudristek. Program Bug Bounty 2024 diselenggarakan bagi Bug Hunters yang dikhususkan untuk Pendidik dan Peserta Didik. Bug Hunter merupakan sebutan untuk para pencari bug dalam suatu rangkaian kegiatan Bug Bounty yang digelar oleh suatu organisasi/lembaga. Tema penyelenggaraan Bug Bounty tahun 2024 adalah "**Security Starts with You**".

Mahasiswa Program Studi Sistem Informasi Fakultas Teknik Universitas PGRI Madiun (UNIPMA) begitu antusias mengikuti kompetisi bug bounty ini, didampingi oleh Dosen sekaligus Praktisi Keamanan Siber, Andria, M.Kom. (MTA., MCE., MOS., MTCRE., CITPM.). Kegiatan diawali dengan sharing session di laboratorium komputer kampus, kemudian melakukan registrasi secara mandiri pada laman web amanbersama.kemdikbud.go.id. Andria, selaku dosen program studi Sistem Informasi UNIPMA sekaligus pendamping bagi para mahasiswa peserta Bug Bounty ini menyampaikan bahwa kompetisi Bug Bounty tersebut tentu sangat menarik dan menantang, karena menuntut kompetensi IT utamanya dibidang *cyber security*, para peserta nantinya akan bersaing dengan peserta lainnya dari seluruh nusantara, sehingga memang diperlukan kesiapan yang matang dalam mengikuti kompetisi ini diantaranya melalui latihan secara rutin, dan aktif mempelajari teknologi keamanan terbaru.

Kegiatan ini tentunya diharapkan dapat menjadi pemantik motivasi bagi mahasiswa untuk lebih menyadari pentingnya belajar keamanan siber. Selain itu, pengalaman, ilmu dan relasi yang didapatkan oleh para peserta ini tentunya dapat menjadi value, sekaligus kesiapan mereka dalam menghadapi kompetisi secara global.

Berita UNIPMA

1. [SINERGI DUA BANGSA, UNIPMA DAN ISATU FILIPINA JALIN KERJASAMA PENDIDIKAN, RISET DAN PENGABDIAN](#)
2. [GEMILANG! UNIPMA KUKUHKAN 232 WISUDAWAN, REKTOR SERAHKAN PENGHARGAAN KEPADA ENAM LULUSAN TERBAIK](#)
3. [SATGAS PPKPT UNIPMA DENGAN 5 MISI UTAMA, KOMITMEN NYATA WUJUDKAN KAMPUS AMAN](#)
4. [WARNA-WARNI KARTINI UNIPMA 2025, PARADE BUSANA ADAT PUKAU PARA PEMIRSA](#)
5. [PPG UNIPMA DORONG UMKM MELEK DIGITAL LEWAT WORKSHOP KEUANGAN DAN BRANDING PRODUK](#)